

人権啓発 コーナー



人権研修のお問い合わせ
 閩人権課 ☎(29)5080

同和問題を正しく理解し、

人権が尊重される社会を実現しましょう！

平成28年12月に部落差別の解消の推進に関する法律が施行され、4年の月日がたちました。この法律は、全ての国民が等しく基本的人権を享有するかけがえのない個人として尊重されるものであるという理念に基づき、部落差別を解消する必要性について国民一人一人の理解を深めるよう努めることにより、部落差別のない社会を実現することを求めています。

昨年度11年ぶりに実施された「人権に関する県民意識調査」の結果を見ると、この法律の認知度は26・7%と低く、7割以上の人がその存在を知らないことが明らかになりました。また同和問題の課題として「結婚問題で周囲の反

対を受ける」が38・3%（前回27・6%）をはじめ、「差別的な言動をされる」が28・1%（前回19・4%）、「就職、職場で不利な扱いを受ける」が26・8%（前回4・6%）といずれも前回の調査よりも数値が高くなっていることが分かりました。

現在もなお存在する部落差別を解消するには、私たちが法律を正しく理解し、同和問題に対する知識を身に付けるとともに、差別や偏見をなくす努力と行動を続けていくことが必要です。ひとごとではなく、自分のこととして同和問題に向き合い、一人一人の人権が尊重される社会の実現に向けて共に歩んでいきましょう。

水道料金・下水道等使用料のお知らせが変わります

5月から水道料金と下水道等使用料が同時請求になることなどを紹介



令和2年12月に下水道等利用者に送付した変更に関するお知らせ通知

放映：1月25日(月)
 ~31日(日)

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組 かけはし

Kake-hash

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください
 ※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります

過去の市政番組は、市ホームページから見るができます



令和2年分確定申告書の提出期間は2月16日(火)~3月15日(月)まで

確定申告をしよう

所得税の確定申告や市・県民税の申告について紹介

放映：2月8日(月)
 ~14日(日)